



En el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, la SEREMI de Salud de Tarapacá realizó la entrega de certificaciones a 12 establecimientos educativos como Jardines Infantiles Amigos de la Lactancia Materna (JIALMA), de los cuales 2 pertenecen a la Fundación INTEGRA y 10 a JUNJI.

Esta certificación, otorgada por el Ministerio de Salud, reconoce el compromiso de las unidades educativas con la promoción y el resguardo de la lactancia materna. Su objetivo es proteger y asegurar la continuidad de la lactancia en niños y niñas que asisten al nivel sala cuna, además de fomentar su importancia entre el personal educativo, las familias y la comunidad a través de diversas estrategias.

En la instancia de capacitación fue un trabajo en conjunto de meses de los cuales participaron referentes de la SEREMI de Salud, de Servicio de Salud, la Red Salud Municipal de Iquique, Red Salud Municipal de Alto Hospicio y la Red Salud Municipal de Pozo Almonte.

El seremi de Salud David Valle, destacó "Celebrar esta certificación es muy significativo, ya que representa un paso más en el trabajo conjunto que tenemos con la educación parvularia. Esta es la primera etapa en la trayectoria educativa de los niños y niñas, y fortalecer la lactancia materna no solo implica promover su viabilidad biológica, sino también fortalecer el vínculo emocional y psicoafectivo entre las madres, sus hijos y las familias".

Por su parte la directora de JUNJI (s) Mary Álvarez, comentó que "Como institución, estamos muy contentas porque este ha sido un proceso largo. Hoy culminamos con la formalización a través de esta certificación, pero detrás de esto hay un gran trabajo de los equipos de nuestros jardines infantiles, realizado con



SEREMI de Salud de Tarapacá:

Certifican a 12 establecimientos educativos como "Jardines Infantiles Amigos de la Lactancia Materna"

mucho amor, ya que implica esa conexión tan mágica que se da entre una madre y su hijo en el momento de amamantar."

Mientras que la directora regional de Integra Tarapacá, Claudia Fábrega, comentó que "Como representante de Fundación Integra en la región de Tarapacá, nos sentimos profundamente orgullosos de los jardines infantiles Ecos de Esperanza y Los Pioneros de Alto Hospicio, reconocidos con una placa

como Amigos y Promotores de la Lactancia. Esta importante distinción, reconoce su dedicación, esfuerzo y compromiso sostenido en la promoción de la lactancia materna dentro de sus comunidades educativas. Sabemos que este es solo el comienzo, el resto de nuestros jardines infantiles en la región ya se están preparando para postular a esta certificación, reafirmando nuestro compromiso institucional con la crianza respetuosa,

informada y saludable. En la ceremonia también estuvieron presente y participaron la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Noemi Salinas y la

seremi de Educación Carolina Vargas. A la fecha, son 14 los jardines infantiles certificados como establecimientos Amigos de la Lactancia

Materna (JIALMA), y se espera que a ellos se sumen otros 16, los cuales ya iniciaron su proceso de postulación para obtener esta certificación.